



あったかハート推進週間の取組（1月）

今年度も、附属小学校では子供たちに温かな心を一層育むことを重点として取り組んでいます。

1月は、以下の内容で行いました。

月	期 間	内 容
1月	1/15（水）～28（火）	児童会活動① 低学年・中学年・高学年フロア集会

1 実際の授業

【低学年】

1年生主催の「低学年あったかハート集会」が行われ、新聞じゃんけん、貨物列車ゲーム、自己紹介ハイタッチゲームを楽しみました。他の学級や学年の仲間に進んで関わったり、協力して体を支え合ったりするなど、微笑ましい姿がたくさん見られました。

集会後には、「他のクラスの人と仲良くなれて嬉しかったです」「あったかハートの輪が大きくなったと思います」と感想を述べる様子が見られました。



【中学年】

3年2組主催の「中学年集会」が行われ、仲間集めゲーム、あったかハートの輪を広げよう大作戦、ちぎり絵～ぼく・わたしたちのあったかハート～を楽しみました。

集会後の振り返りでは、「普段あまり話せない人と話すことができたので嬉しかったです」「違う学年の友達ができました」「たくさん交流することで、あったかハートが高まったなと思いました」などの感想が見られました。

【高学年】

5年1組主催の「受検頑張ってね集会」が行われました。受検に向けて頑張る6年生を応援したいという気持ちから、この集会が企画されました。集会では、クイズや6年生に向けてのエール、プレゼント渡し等が行われました。

集会後、5年生は、「プレゼントしたお守りを喜んでもらえて嬉しかったです」「受検に向けて頑張る6年生がリフレッシュできたと思います」と活動を振り返っていました。また、6年生は、「受検まで1週間もないため緊張していましたが、5年生の皆さんのおかげで、少し緊張が解けた気がしました」「最近はずっと勉強ばかりだったけれど、リラックスして楽しむことができました。エールもとてもおもしろくて、たくさん元気が出ました」と活動を振り返っていました。



フロア集会を行うことで、他の学年や学級の素敵なおところや互いのよさを感じながら、あったかハートをさらに大きくすることができました。